



Valentine Nkwain a publié un communiqué dans lequel il s'en lave les mains.

Valentine Nkwain et son ami Samuel Eto'o sont cités dans une sombre affaire de trucages de matchs. Un curieux échange téléphonique entre deux personnages, identifiés par leurs timbres vocaux, a fuité sur les réseaux sociaux.

Dans cet entretien, un complot est ourdi contre le football camerounais à travers des matchs truqués. Samuel Eto'o promet alors la montée en Elite One à Victoria United, le club de son ami Valentine Nkwain. Cette bande audio dont l'authenticité n'est pas assurée date de fin décembre 2022.

En fin de compte, Victoria United est monté en première division. La presse sportive internationale en a fait écho.

Valentine Nkwain passe à l'offensive.

Le Président de Victoria United, plusieurs jours après la sortie de cet audio qui l'incrimine, a décidé de lancer une fatwa contre ses adversaires et redorer son blason.

Dans un communiqué, Valentine Nkwain nier avec force et menace : « **Depuis quelques jours,**

une note vocale circule sur les médias sociaux dans laquelle on peut entendre une supposée conversation entre le Président de la Fédération Camerounaise de Football (FECAFOOT) et le président de notre club de football. Nous tenons à informer le public que ce soi-disant message vocal n'est pas reconnu par le président de notre cher club de football. Avec tout ce qu'un club populaire comme Victoria United alias Opopo fait pour le Sud-Ouest et le football camerounais, nous ne pouvons pas accepter cette manipulation, ces mensonges et cette falsification. Nos avocats travaillent à déposer une plainte contre les personnes responsables de la circulation de ces fausses rumeurs, afin qu'elles prouvent l'authenticité et la source des notes vocales et autres informations circulant sur les médias sociaux », écrit-il.